

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan kesehatan serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Problem Based Learning Dengan Menggunakan *Powerpoint* Terhadap Hasil Dan Minat Belajar Siswa Pada Materi Laju Reaksi Di Kelas XI SMA”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Makharany Dalimunthe, S.Pd.,M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, Bapak Drs. Jasmidi, M.Si dan Ibu Susilawati Amdayani, S.Si., M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari seminar proposal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Bajoka Nainggolan, M.S selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Elvi Yeni Siregar, S.Pd selaku guru kimia di SMA Negeri 1 Lawe Sigala-gala dan siswa/i yang ada disana yang telah banyak membantu dan berperan dalam penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada kedua orangtua tercinta Bapak Nimrot Saragi dan Ibu Rohani Br Sinaga suntuik jerih payah selama ini karena telah menjadi orang tua terbaik yang selalu memberikan dukungan moral dan material kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Ucapan terima kasih juga kepada kakak dan abang penulis Yenny Saragi, A.Md.Kom., Albin Saragi, Mariana Saragi, Mariani Saragi, S.H., Anita Saragi, A.Md.Keb yang selalu memberikan dukungan moral dan material kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada abang ipar penulis, bang Robin Ngangangor, bang Amir Parulian Simorangkir, bang Samuel Tambunan untuk bantuan uang jajan semasa penulisan skripsi serta keponakan tersayang Chelin Queennesa, Gabriel Firmando Simorangkir, Syaloom Felicia Simorangkir, Amora Hezekia Simorangkir yang selalu membuat penulis merasa bersemangat. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua

teman-teman kelas PSPK 18B, teman-teman angkatan 2018 seluruhnya yang selalu membantu memberikan semangat, saran, dan menghibur penulis untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2022

Penulis

Lisken Saragi

THE
Character Building
UNIVERSITY